

# *Parlamentarios cubanos analizarán temas vitales para el desarrollo económico-social del país*

---



La Habana, 12 dic (RHC) Durante su X Período Ordinario de Sesiones de la Octava Legislatura, la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP) revisará temas vitales para el desarrollo socioeconómico de Cuba, informaron en La Habana fuentes de ese órgano.

Caridad López, jefa del área de Atención a Comisiones de la ANPP, explicó en conferencia de prensa que los 10 grupos de trabajo permanentes del Parlamento evaluarán aspectos en común entre los días 19 y 20 de diciembre próximos, mientras que el 21 se efectuará la sesión plenaria, precisa la ACN.

En su sede habitual del Palacio de Convenciones de La Habana, los diputados recibirán información sobre la ejecución del Presupuesto del Estado y el cumplimiento del Plan de la Economía en 2017, en tanto se presentarán las propuestas correspondientes a 2018.

López aseguró que otros temas serán el estado de los planteamientos de la población, el enfrentamiento a las ilegalidades, la corrupción y las indisciplinas, además del funcionamiento de esos grupos de trabajo durante la actual legislatura, que culmina el próximo año.

De manera particular, la Comisión de Asuntos Económicos centrará su atención en los resultados de la tramitación de los procesos inversionistas en el país, fundamentalmente aquellos relacionados con el capital extranjero, y obtendrá detalles sobre la nueva cartera de negocios y su perspectiva para el año venidero.

En el grupo de Relaciones Internacionales se desarrollará un panel de especialistas sobre los escenarios de política internacional para el período 2018-2023, y se recibirá información sobre la colaboración de otras naciones con Cuba.

A ello se añadirá la revisión de cuánto han realizado los legisladores cubanos en el escenario mundial, y el cumplimiento de los propósitos de ampliar e intensificar la proyección global, la defensa de la política exterior y la explotación de escenarios interparlamentarios y de las relaciones bilaterales.

La Comisión de Salud y Deporte del Parlamento focalizará sus análisis en el impacto de la estructura de la Serie Nacional de Béisbol y la participación de atletas contratados en ligas extranjeras, además de las perspectivas en la colaboración internacional de deportistas y su contratación en otros países.

En lo relacionado con la Salud Pública, los diputados debatirán acerca del cumplimiento de acciones vinculadas con el déficit de medicamentos, el uso de la medicina natural y tradicional, y la calidad de los servicios de cirugía de mínimo acceso.

La Comisión Agroalimentaria se centrará en las medidas del grupo empresarial AZCUBA para garantizar la reparación de la industria y el estado de las plantaciones de cara a la venidera zafra, y las limitantes de la producción tabacalera en el país.

El grupo de trabajo de Atención a los Servicios repasará el cumplimiento del plan de circulación mercantil a partir de la gestión de inventarios, el comportamiento de la transportación de pasajeros y carga con las formas organizativas implementadas este año, y la preparación para la temporada alta en el turismo.

Será de especial interés la actualización que realizará la Comisión de Industria, Construcciones y Energía sobre el estado de la vivienda a nivel nacional, y los resultados en la implementación de la política para el desarrollo de las fuentes renovables de energía, y las inversiones estatales en materia de recursos hidráulicos.

Otras temáticas que analizarán los legislativos cubanos en las restantes comisiones se relacionan con la creación de la carrera de técnico medio en Derecho, información preliminar acerca de la encuesta nacional sobre la igualdad, y la presentación del Plan de prevención sobre la trata de personas.

También se detallarán los resultados del trabajo acordes a los trámites de la población relacionados con el orden interior, inmigración y extranjería, registro de vehículos, otorgamiento de licencias de conducción, entre otras actividades afines.

El proceso de integración de la Educación Superior en las provincias, las potencialidades de la industria cubana del disco y la aplicación de los resultados científico-técnicos para la producción de alimentos, estará igualmente en la agenda de los parlamentarios.

Durante la rueda de prensa, Miriam Brito, secretaria de la ANPP, añadió que el plenario prestará atención a los resultados económicos del año 2017, y las propuestas de Plan de la Economía y el Proyecto de Ley del presupuesto estatal para el próximo calendario.

Acotó que los legisladores conocerán acerca del estado de la implementación de los Lineamientos de la Política Económica y Social del Partido Comunista y la Revolución, mientras que se efectuará una rendición de cuentas por la Fiscalía General de la República y el Tribunal Supremo Popular.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/150044-parlamentarios-cubanos-analizaran-temas-vitales-para-el-desarrollo-economico-social-del-pais>



**Radio Habana Cuba**